



MITTEILUNGSBLATT DER GEMEINDE LAUCHRINGEN

Gemeinde Lauchringen

38. Jahrgang

Freitag, 19. September 2008

Nummer 35

Herausgeber:
Verantwortlich für den Inhalt:
Druck:
Kontakt:

Gemeinde Lauchringen, Hohrainstraße 59, 79787 Lauchringen, Tel. 07741 / 6095-0
Bürgermeister Thomas Schäuble
Manfred Schulz, Bahnhofstraße 7, 79787 Lauchringen, Tel. 5130, Fax 65642
E-mail: mitteilungsblatt@lauchringen.de oder über Homepage: www.lauchringen.de

Heute Blutspendetermin...

Was erfahren Sie über Ihr Blut bei der Blutspende?

„Spende Blut!“ lautet der Aufruf der DRK-Blutspendedienste auf vielen Plakaten und Werbemitteln. Diesem Aufruf folgen täglich viele verantwortungsbewusste Menschen. Rund zwei Millionen Menschen spenden jährlich in Deutschland ihr Blut für andere.

Viele Menschen fragen sich jedoch auch, welchen direkten Nutzen sie durch das Blutspenden haben. Nicht nur das Erfahren der Blutgruppe und der Erhalt des Unfallhilfe- und Blutspender-Passes oder das kleine Dankeschön nach jeder Spende sind Vorteile für Sie als Blutspender.

Viel wichtiger ist, dass bei jeder Blutspende Ihr Blut genauestens untersucht und mehreren Gesundheitschecks unterzogen wird.

Folgende für den Empfänger, aber auch für Sie wichtige Laboruntersuchungen durchläuft Ihr Blut nach der Blutspende:

- Ermittlung des Leberwertes (GPT) zur Kontrolle der Leberfunktion
- Tests zur Erkennung virusbed. Leberentzündungen (Hepatitis-B, -C)
- Test zur Erkennung einer HIV-Infektion (AIDS-Test)
- Test auf Antikörper gegen den Erreger der Syphilis
- Tests auf Hepatitis A und Parvovirus B 19
- Test auf Antikörper, die gegen körperfremde Blutzellen gerichtet sind und bei Bluttransfusionen gefährliche Zwischenfälle verursachen können (Blutgruppenbestimmung)

Blut enthält eine Fülle von Informationen, über die ein Blutbild genauestens Auskunft gibt. Über die Beschaffenheit des Blutes kann auf den körperlichen Zustand eines Menschen geschlossen werden.

Für ein so genanntes kleines Blutbild reicht ein kleiner Blutstropfen aus, der Ihnen vor jeder Blutspende durch den „Fingerpieks“ entnommen wird. Hierbei werden Zahl, Größe und Form der roten Blutkörperchen (Erythrozyten), der weißen Blutkörperchen (Leukozyten) und der Blutplättchen (Thrombozyten) bestimmt sowie die Konzentration des roten Blutfarbstoffes (Hämoglobin). Sind zu wenig rote Blutkörperchen vorhanden, handelt es sich um eine Blutarmut (Anämie). Die Folge ist eine Unterversorgung des Organismus mit Sauerstoff.

Anhand bestimmter Richtwerte kann der Arzt erkennen, ob eine Abweichung von den Normalwerten und somit möglicherweise eine Erkrankung vorliegt. Werden bei der Untersuchung Ihres Blutes im Rahmen der Blutspende Besonderheiten festgestellt, werden Sie über den Hausarzt informiert, der gegebenenfalls weitere Untersuchungen durchführt, um eine genauere Diagnose zu stellen.

Der DRK-Ortsverein Lauchringen würde sich sehr freuen, wenn auch bei diesem Blutspendetermin recht viele Spenderinnen und Spender begrüßt werden könnten.

Das Herz an
der richtigen
Stelle.



**SPENDE
BLUT**
BEIM ROTEN KREUZ



Termine und Infos 0800 11 949 11 oder DRK.de

**Heute, Freitag,
19. September 2008,
14.00 bis 19.30 Uhr**

Blutspendetermin

**Gemeindehalle
Unterlauchringen,
Jahnstraße**

**Neu:
Jetzt mit Kinderbetreuung
ab 3 Jahren!**

Spruch der Woche:

Das große Ziel im Leben
ist nicht das Wissen,
sondern die Tat.

Thomas Henry Huxley